

PROPUESTA DE DECLARACIÓN INSTITUCIONAL A LA MESA Y JUNTA DE PORTAVOCES DEL PARLAMENTO DE NAVARRA

A propuesta de la Presidencia y al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta para su debate y votación en la Mesa y Junta de Portavoces del próximo lunes la siguiente DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Naciones Unidas fija el 26 de junio como el "Día Internacional en Apoyo a las víctimas de la tortura", conmemoración que aún no se ha celebrado en el Parlamento. El objetivo es el reconocimiento de estas víctimas ante la sociedad por la injusticia que supone esta grave vulneración de derechos humanos. Por todo ello,

PROPUESTA DE DECLARACIÓN

1. El Parlamento de Navarra se adhiere a la conmemoración del Día Internacional en Apoyo a las Víctimas de la Tortura.

En Iruña-Pamplona, a 2 de junio de 2022.



EL PRESIDENTE

UNAI HUALDE IGLESIAS

